



Con más de 30 expositores y tres días de actividades llegará Hangar 360 hasta Valdivia

AGENDA. El evento internacional de innovación y emprendimiento celebra su tercera versión y es parte de las relaciones comerciales entre Chile y España.



COMUNICACIONES FOMENTO LOS RÍOS.

EL AÑO PASADO UNA DELEGACIÓN REGIONAL PARTICIPÓ EN LA SEGUNDA VERSIÓN DEL EVENTO REALIZADA EN MÁLAGA (ESPAÑA).

Primero fue Santiago, luego Málaga y ahora le corresponde el turno a Valdivia ser la sede de un gran encuentro internacional que es parte de las relaciones que mantiene Chile con España.

Se trata de Hangar 360, espacio para el emprendimiento, la innovación y la internacionalización de las startups. La jornada será entre el 25 y el 27 de septiembre en dependencias del Casino Dreams. Es organizado por Zertior y la Fundación Chile-España. Cuenta con el apoyo del Gobierno Regional de Los Ríos y de Fomento Los Ríos de Corfo.

Tendrá más de 30 expositores con temas como la colaboración público-privada, el desarrollo tecnológico, el emprendimiento social y las oportunidades en la macrozona sur, entre otros. Además habrá recorridos por distintos atractivos de la región. Las empresas interesadas en asistir deben inscribirse en hangar360.net.

LA IMPORTANCIA

El gobernador de la Región de Los Ríos, Luis Cuvertino, destacó las virtudes del encuentro.

“Tuvimos una delegación el año pasado en Málaga que ha permitido haber ganado la



Al traer este tipo de iniciativas a la región, fomentamos el desarrollo de ideas y creación de nuevos proyectos. Además, el desarrollo de nuestra región requiere contar con plataformas de internacionalización y España es una de las más importantes”.

Pablo Díaz
Fomento Los Ríos Corfo

posibilidad para que Hangar 360 se realice en nuestra capital regional. Esto nos permitirá dar un espaldarazo a todo este proceso de internacionalización de la Región de Los Ríos, y además, abrir una bandera de colaboración que permita que nuestras empresas que están trabajando en la innovación puedan tener una condición de conocimiento mayor a su desarrollo”.

Pablo Díaz, director ejecutivo de Fomento Los Ríos de Corfo, dijo: “Al traer este tipo de iniciativas a la región, fomentamos el

desarrollo de ideas y creación de nuevos proyectos. Además, el desarrollo de nuestra región requiere contar con plataformas de internacionalización y España es una de las más importantes. Lo mismo para las empresas españolas: llegar a Latinoamérica, a través de Chile y en especial de Los Ríos, es un camino que puede entregar certezas y alianzas para el desarrollo sostenible”.

COOPERACIÓN

Por su parte, María de los Ángeles Osorio, Directiva de la Fundación Chile España, señaló: “Consideramos fundamental apoyar e impulsar el desarrollo regional y para ello es importante fomentar la cooperación entre los ecosistemas de innovación y emprendimiento de las regiones de Chile y las Comunidades Autónomas españolas, la colaboración pública privada, fomentar la internacionalización del talento así como las oportunidades de inversión en ambos países”.

Y agregó: “Organizar esta tercera edición en Valdivia, tras el éxito de Santiago de Santiago (2022) y de Málaga (2023), es una tremenda oportunidad para dar a conocer lo que ofrece la

Región de Los Ríos, la cual se caracteriza por ser un hub académico y de gran espíritu emprendedor e innovador. Además, este encuentro se celebra en un momento idóneo puesto que la reciente firma del Acuerdo Marco Avanzado Unión Europea-Chile de diciembre de 2023 impulsará las relaciones comerciales y de inversión entre ambos actores”.